

20T 11. 4. 2024

Als Jesus kurzzeitig verloren ging



WEISSENBURG/NENNSLINGEN - Für zweimal volles Haus hat das Kindermusical „Die Reise nach Jerusalem“ gesorgt: Der Kinderchor St. Andreas Weissenburg präsentierte zusammen mit den Kindern und Jugendlichen des Klangwerks Gersdorf und unter der Gesamtleitung von Simone Obermeyer das Musical in der Nennslinger Kirche und im Gemeindehaus St.

Andreas - jeweils vor zahlreichen Eltern, Großeltern, Geschwistern und Verwandten. In dem schwungvollen Stück von Hella Heizmann spielt Jesus die Hauptrolle: Der Zwölfjährige reist mit seinen Eltern von Nazareth nach Jerusalem, um dort das große Passah-Fest zu besuchen. Jesus nimmt auch an den Unterrichtsstunden der Schriftgelehrten teil, die

über das Wissen des Jungen sehr erstaunt sind. Auf dem Nachhauseweg geht Jesus verloren. Nach langer Suche der besorgten Eltern und Freunde wird er schließlich im Tempel gefunden - im Hause Gottes, seines Vaters. Die Familie und Freunde schließen den Jungen glücklich in ihre Arme und treten den Rückweg nach Nazareth an.

rh

Foto: Rainer Heubeck